
Зачем нужен 
парламентский телеканал?



Телеканал Совета Федерации «ВМЕСТЕ-
РФ» - молодой. Он начал работу 27 апреля 
2013 года, в День российского 
парламентаризма. Его создание является 
ещё одним шагом в развитии демократии в 
нашей стране. Ведь телевидение позволяет 
сделать власть открытой, прозрачной, 
близкой для всех граждан страны.
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И все-таки, зачем нужен специализированный 
парламентский телеканал? Общество живо 
интересуется деятельностью российского 
парламента, в том числе его верхней палаты – 
Совета Федерации. Телеканал «ВМЕСТЕ-РФ» на 
регулярной основе удовлетворяет интерес 
россиян к ежедневной работе законодателей. 
Главное направление работы канала - открытое 
системное освещение деятельности Совета 
Федерации, разъяснение сути принимаемых 
законодательных решений, поддержание 
обратной связи с обществом.
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На телеканале самым полным и 
последовательным образом реализуется 
принятая концепция «открытого парламента», 
в котором нет запретных тем, закрытых 
сюжетов и всегда есть место для дискуссии. 
Это особенно важно теперь, когда 
формирование «верхней» палаты российского 
парламента осуществляется с гораздо более 
широким и действенным участием граждан. 
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Спикер Совета Федерации Валентина 
Матвиенко лично участвует в этой работе, 
ежемесячно выступает на канале в 
специальной передаче с участием главных 
редакторов ведущих СМИ нашей страны.

Канал финансируется на средства  
государственного бюджета, что исключает 
коммерческое влияние на содержание его 
программ.
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В 2014 году телеканалу пришлось осваивать 
новые темы. Важнейшие общественно-
политические события и связанные с этим 
изменения, развитие российского 
законодательства внесли корректировки в 
программу передач. Канал выполнил 
важнейшую информационную миссию. 1 марта 
2014 года была организована прямая 
трансляция специального заседания Совета 
Федерации, созванного в ответ на обращение 
Президента России по ситуации в Крыму. 
Фрагменты этой трансляции показали все 
ведущие телеканалы планеты.
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И несколько слов о потенциале Телеканала. 
Он вещает 24 часа в сутки, распространяется 
крупнейшими российскими операторами: 
спутниковым «ТРИКОЛОР», кабельным 
«РОСТЕЛЕКОМ», а также в сети Интернет. 
Сигнал телеканала принимается во всех 
субъектах Федерации, а его совокупная 
аудитория составляет 14 миллионов 
домохозяйств.

7



Зрители могут увидеть трансляции 
заседаний Совета Федерации, его комитетов и 
комиссий, интервью сенаторов на актуальные 
темы, ток-шоу. Каждый час в эфир выходит 
оперативный выпуск новостей. Не менее 10 
процентов вещания телеканала Совета 
Федерации занимает познавательный контент: 
история российского парламентаризма, 
государства и права, научно-популярные и 
просветительские программы, посвященные 
российской науке и культуре, освещающие 
историю нашей страны, формирующие 
экологическое сознание.
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Поскольку Совет Федерации – палата 
регионов России, существенный объем 
программ телеканала составляет информация 
о наиболее интересных событиях в субъектах 
Федерации, инициативы и практика 
деятельности региональных парламентов, 
освещение жизни регионов с экономической, 
социальной, культурной сторон жизни, 
проблем, с которыми они сталкиваются, путей 
их решения. Большой интерес у зрителей 
вызывают программы местных студий 
телевидения, которые канал ретранслирует.
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Накопленный опыт не оставляет сомнений в 
том, что создание данного телеканала было 
правильным решением. Политическая и 
гражданская активность российских граждан 
растет, соответственно, растет их интерес к 
деятельности законодательной ветви власти. 
Телеканал удовлетворяет эту потребность. 
Судя по откликам аудитории, телеканал с этой 
задачей справляется. Будет продолжено 
совершенствование его работы, с оказанием 
необходимой финансовой и административной 
поддержки.
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Спасибо за внимание! 

 


